

TEATRO-CIRCO

Con gran éxito debutó anoche en este teatro el aplaudido ventrílocuo señor Sanz, con su compañía de muñecos parlantes, recibiendo constantes ovaciones del público.

También debutó la notable y preciosa bailarina «La Trianera», que fué muy aplaudida.

Esta noche continuarán su actuación dichos artistas y para completar el programa se proyectarán el último episodio de «Bestias del Paraíso» y una cinta cómica en dos partes.

NOTICIAS

Ha sido ascendido al empleo superior inmediato el maquinista de tercera clase de este Depósito ferroviario don Saturio Requena Moreno.

Han llegado de Ronda, La Roda y Munera, respectivamente, el propietario don Miguel Monedero Gómez, el Alférez de la Academia de Artillería don Hipólito Ramírez Osarba y don Eduardo Quijada.

En la recaudación de consumos del año anterior, hubo un aumento de pesetas 25.695'62, sobre lo ingresado en igual período de 1923.

JUGUETES

Para este artículo el Bazar de LA CARTUJA, calle Mayor.

Presenta preciosidades y modelos originales en juguete fino. Precios fijos marcados. Venta al contado.

Casa Viuda Práxedes.

Marchó a Valencia don Benito López Ruano, y regresó a El Bonillo don Leovigildo Blázquez Hidalgo.

Se encuentra muy aliviado de su prolongada enfermedad el agricultor don Francisco Navarro Gómez.

JULIPA FRESNO.—Modista de sombreros y vestidos.—Frente al Teatro-Circo.

Esta madrugada llegó de Madrid el jefe de maquinistas de ferrocarriles don Luis Jiménez Ramírez.

Salleron hoy para Valencia, don Camilo Legorburu Oriola, su hija doña Rosario, don Emilio Legorburu, su esposa y doña Milagros Legorburu con su hijo don Antonio Sancho.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo, se vende, tostados al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

Por traslado a Linares, han cesado sus en el ejercicio de su cargo, los oficiales de Correos de esta capital, don Juan Rodríguez Nieto y don Diego Blasco Andrés.

El Coadjutor de la Parroquia de la Purísima de esta capital, don Alfonso Sals del Olmo, ha sido nombrado Cura Párroco de Villar de Chinchilla.

Máquinas Wertelm, no tienen rival.

Mañana darán comienzo en Madrid las sesiones de la Asamblea de la Asociación Nacional del Magisterio.

En el tren andaluz regresaron de Valencia don Juan José Jiménez Molina y su señora madre política.

El baile celebrado anteanoche en la Liga de Dependientes, para despedir al año viejo, estuvo muy animado.

ESCOPEYAS de las acreditadas marcas «Jarach», «Faisan», «Perros», «Saraqueta». Sin exclusividad, se venden. Bazar Núñez.

Esta madrugada marchó a Alicante el propietario don Matías Jiménez García.

Marcharon a Villarrobledo el Ingeniero don Manuel Fernández Nieto y su distinguida familia.

BODAS: Si tiene usted que hacer regalos, visite la Casa Paco, Grandes novedades, precios baratísimos.

Esta madrugada marcharon a Madrid don Prudencio Moreno Ramírez y el propietario de Bonete don Ginés Delicado Martínez

Ha regresado de Eida, el sastre don Francisco Martínez Carrión.

En el expreso de ayer tarde regresaron de Valencia don Pedro Martínez Gutiérrez y dos de sus hijos y salió para Madrid el abogado don Antonio Palomar.

Daniel Esteve-Muebles

ha trasladado su establecimiento de venta a la calle del Marqués de Molins número 2.

Grandes novedades en muebles de lujo y económicos.

Ha mejorado notablemente de su grave enfermedad el fondista don Francisco López García.

Máquina Frias y Wertelm, son las mejores.

Usted se reirá del frío

si usa los géneros de punto que vende la ISLA DE CUBA, Mayor, 19.

Llegó de Madrid el restaurador de la Biblioteca Nacional don Gabriel Ochoa, y de Alcaráz el Alcalde don Angel José Yágué Sánchez y don León Navarro.

Para alcanzar un resultado feliz e inmediato en los casos de inapetencia, debilidad general, agotamiento, neurastenia, tuberculosis y otras más aterradoras complicaciones producidas por los estragos de la impureza, es conveniente usar un tónico que, por su preparación, pueda regenerar la sangre y vigorizar los músculos y el cerebro. Este reconstituyente es el Jarabe de Hipofositos Salud, aprobado por la Real Academia de Medicina, y uno de los más recomendados para combatir esas enfermedades, que constituyen en nuestros días el enervamiento y decrepitud de la raza.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 1

Para los mutilados de guerra

Por indicación del duque de Hordachuecos, el próximo lunes se celebrará en el teatro Font ibs un concierto por la Orquesta Sinfónica, a beneficio de los mutilados de guerra.

Proposiciones de convenio

Dicen que quizá esta misma semana, el Juez que entiende en el asunto del Banco de Castilla dictará una providencia acerca de la proposición de convenio entre el Consejo de Administración y los acreedores.

Sobre la nueva desaparición de niñas.

Las dos niñas desaparecidas de la calle del Salitre, continúan sin aparecer, a pesar de que la policía practica activas gestiones.

Hoy han continuado las pesquisas.

Esta nueva desaparición de niñas tiene distinto aspecto que las de la calle de Hilarión Eslava.

Las niñas de la calle del Salitre se sabe que tenían preparada la fuga. Lo más probable, según se deduce de los datos que se adquieren es que el asunto es un negocio de trata de blancas.

El nuevo Estatuto provincial

Parece que cuando regrese a Madrid el general Primo de Rivera, el Director general de Administración local, señor Calvo Sotelo, presentará a su aprobación el nuevo Estatuto provincial que, según nuestros informes, está ya redactado, habiendo sido aprobado por el Consejo del Directorio.

Entre las modalidades más especiales que contiene el nuevo Estatuto figuran las siguientes:

Los recargos municipales pasarán a poder de las Diputaciones.

Se suprimirán los contingentes provinciales.

Varios impuestos del Estado pasarán a poder de las Diputaciones.

Los carreteros, excepto las de carácter estratégico, serán asimismo administrados por las Corporaciones provinciales.

Se dará mayor amplitud al radio de acción de las Diputaciones, pues disfrutarán de verdadera autonomía.

La Comunidad catalana subsistirá con importantes reformas, y para las Diputaciones que quieren mancomunarse se dictarán normas por las que se habrán de regir

El Congreso Universitario-Hispano Americano.

La Federación Universitaria Hispano-Americana ha publicado una circular conteniendo el programa mínimo de la Federación Universitaria que ha trabajado para celebrar en breve un Congreso universitario Hispano-Americano.

Trabajar por el intercambio intelectual y especialmente de las Universidades hispano-americanas entre todas las naciones republicanas de América hispana, España y Portugal.

Trabajar por la estrecha inteligencia entre todas las Federaciones universitarias de nuestra raza.

Trabajar por la determinación en todos los países de nuestra raza de los valores de cada una.

Trabajar por la validez de los títulos académicos de cualquier Universidad ibero-americana en todos los países de nuestra raza.

Combatir por cuantos medios parezcan adecuados la influencia norteamericana en los pueblos de nuestra raza.

Fomentar todo género de relaciones, particularmente universitarias, entre las Repúblicas hispanicas y América, España y Portugal.

Finalidad última: trabajar con vistas a una humanidad mejor por la liga internacional de los pueblos hispanicos, América Española, España y Portugal, en que todos los miembros tengan iguales derechos.

Barcelona 1.º

Partido de fútbol

El partido de fútbol jugado esta tarde entre el Deutscher de Praga y el Barcelona, ha resultado interesante.

Ha vencido el equipo extranjero, por un goal a cero.

Lo del Banco de Vizcaya

En el sumario sobre falsedad y tentativa de estafa al Banco de Vizcaya, instruido por el Juzgado de la Audiencia, ha sido decretada, mediante fianza personal, la libertad de los encartados Pedro Ballester y José María Serret, cuya defensa corre a cargo del abogado don Juan Casanovas Maristany.

También ha sido decretada en las mismas condiciones, la libertad de Arias y Marrugat, encartados en el mismo asunto y defendidos por los letrados señores Company y Seseras.

Una estafa por películas

Ha sido detenido en Mallorca, e

CONCURSO PARA MECÁNICOS

Esta Compañía abre una convocatoria para cubrir cien plazas de aspirante a mecánicos.

Los aspirantes han de haber cumplido 18 años y no exceder de 30.

El plazo de admisión de instancias terminará el 30 de Enero de 1925.

Quien desee más detalles, puede pasarse por la Dirección de la Compañía (Departamento de Conservación) Gran Vía, 5, de 12 a 1.

También informarán en las oficinas de la Compañía en Barcelona, Bilbao, León, Sevilla, Granada y Valencia.

Madrid 26 Diciembre 1924.

COMPañIA TELEFÓNICA NACIONAL DE ESPAÑA

ingresado en la Prisión de aquella ciudad, a disposición del Juzgado del distrito de la Audiencia de esta ciudad, el dependiente de la importante casa de películas Vitaseca y Ledesma que hizo un desfalco a la misma por valor de más de 30.000 pesetas. Se ha interesado de la Dirección de de Prisiones el traslado a la Celular de esta.

El «Capitán Segarra»

Salió de Santa Cruz de la Palma el vapor «Capitán Segarra», después de haber embarcado con destino a nuestro puerto y Jaca, a la plana mayor y varios individuos de tropa del batallón de montaña de La Palma, que debe guarnecer la citada plaza aragonesa.

Dicho buque ha tocado en Lanzarote y Fuerteventura para recoger algunas fuerzas de aquellas islas del archipiélago canario, con objeto de conducirlos a Sevilla, donde transbordarán en el vapor «Villarreal» que en breve debe llegar a Barcelona.

Valencia 1.º

Interesante encuentro de fútbol.

El partido jugado entre el Real Alcedim y el Levante, ha terminado con la victoria de éste último, por seis goals a cero, logrados cuatro por Urrutia y dos por Sanchis.

Ha dominado durante todo el encuentro el equipo vencedor, que ha desarrollado un excelente juego.

Ha sido los mejores sobre el terreno; Tapiá, Urrutia, y Porcal por el Levante, y Beltrán por el Alcedim.

El señor Piquer ha cuidado acertadamente del arbitraje.

Madrid 2 (7:15 m)

Noticias oficiales de Marruecos — Dos columnas operan.

En el parte oficial de esta madrugada se dice lo siguiente:

En la zona oriental, reina tranquilidad.

En la occidental el general Saro con una fuerte columna sigue operando a lo largo de la frontera, de la zona internacional, a fin de garantizar por completo la seguridad de la misma, y en combinación con ella otra columna mandada por el teniente coronel Franco, castiga la rebelión de la kábita de Anyera.

Ayer sostuvieron las fuerzas citadas en primer término un combate que ha dado ocasión a castigar duramente al enemigo.

La aviación no descansa en su labor que lleva a cabo con gran eficacia.

Un telegrama del cónsul de Tánger.

El Alto comisario en Marruecos comunica que ha recibido un telegrama de nuestro cónsul general en Tánger que dice así:

«Acabo de recibir visita del Mandub quien me ha rogado haga llegar a S. M. el Rey y Directorio militar los votos que en nombre de S. M. Xerifiana el Sultán y el suyo propio, hace porque el año que hoy empieza sea de verdadera felicidad a la nación española y su Monarca, real familia y Gobierno, y que durante él se mantengan y se estrechen más todavía las relaciones de amistad verdadera que nos unen. Me ha encargado que muy especialmente salude a V. E. y expone su ferviente deseo de ver pronto terminada la

obra de paz que actualmente le ocupa para bien de España y Marruecos».

ULTIMA HORA

Madrid 2 (10:30)

Lotería Nacional

Los premios mayores del sorteo de la Lotería Nacional, celebrado hoy, han correspondido a los siguientes números:

Primer premio: 500.000 pesetas.

31.219, en Barcelona y Salamanca.

Segundo premio: 250.000 pesetas.

1.733, en Madrid y Bilbao.

Tercer premio: 125.000 pesetas.

9.767, en Madrid y Barcelona.

Cuarto premio 70.000 pesetas

15.018, en Cartagena y Madrid.

Con 15.000 pesetas.

30.357, en Barcelona.

6.803, en Sevilla.

9.495, en Barcelona.

35.448, en Barcelona.

20.182, en Gijón.

31.313, en Barcelona.

18.347, en Burgos.

2.606, en Barcelona.

12.335, en Barcelona.

14.120, en Madrid.

33.955, en Barcelona.

1.093, en Avilés.

10.471, en Madrid.

13.215, en Badajoz.

De Barcelona

Ha regresado de Barcelona el Subsecretario del Ministerio del Trabajo.

Notas de Palacio

El Marqués de Magaz, después de despachar esta mañana con el Rey, cumplimentó a la reina viuda doña María Cristina.

—Mañana se celebrará en Palacio un banquete en honor del cuerpo diplomático.

—Esta tarde cumplimentará a los Reyes la esposa del nuevo embajador de Francia.

En la Presidencia

Con el Marqués de Magaz despacharon esta mañana los Subsecretarios de Gobernación y Trabajo.

El general Marsá

El general Marsá visitó esta mañana a los vocales del Directorio.

El capitán Vives herido

Dicen de Melilla que el capitán don Francisco Vives, hijo del general Subsecretario de Fomento, ingresó en el Hospital, por haber recibido, yendo en un aeroplano, un balazo, que atravesándole el pecho, le salió por la espalda.

Firma del Rey

S. M. el Rey firmó los siguientes decretos:

Gracia y Justicia — Conmutación de diversas penas.

Hacienda. — Real orden fijando el canon de superficie de minas.

Otra relativa a la exportación del aceite en el presente mes.

AGENCIA NACIONAL.

SALÓN LICEO

A las cinco y media de la tarde y diez menos cuarto de la noche, secciones de cine y variedades.

José Alonso Vidal

MÉDICO

Consulta, de tres en adelante PIEL, VENÉREO Y SÍFILIS Gabinete de electricidad médica Teatón de Gállego 15